Urlaubszeit

In den kommenden Wochen ist das Gemeindebüro regelmäßig besetzt. Pastor Seyffert ist vom 6. - 31. Juli im Urlaub. Vertretung übernehmen: bis 12. Juli: Pastorin Helmers (Bernogemeinde), bis 19. Juli: Pastor Kuske (Paulsgemeinde) und bis 31. Juli: Pastor Ebel (Schelfgemeinde).

Für Sie da...

Wenn Sie das Bedürfnis haben nach Gespräch und Begleitung: Rufen Sie bitte an oder schreiben eine Mail!

Sie erreichen mich ab dem 1. August wieder unter 0385 – 592 360 81 oder volkmar.seyffert@elkm.de

Bleiben Sie behütet, voller Hoffnung und:

geniessen Sie diesen Sommer!

Herzlich grüße ich Sie und Euch -

im Namen des Kirchengemeinderates und der Mitarbeitenden! Ihr / Euer Pastor

Volkens Say Hot

Sommerwolken reisen in hellen Kleidern mit Rückenwind ohne zu fragen woher und wohin Sorglos ziehen sie weiter

Sommerwolken reisen ohne Gepäck

(Anne Steinwart)



Evangelisch-Lutherische Schloßkirchengemeinde Anna – Hospital | Platz der Jugend 25 | 19053 Schwerin 0385 . 56 25 67 | schlosskirche-schwerin.de

Liebe Gemeindeglieder,

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

bevor zum September wieder ein "richtiger" Gemeindebrief erscheint, schreibe ich Ihnen einige wichtige Informationen aus dem Leben unserer Gemeinde.

Gottesdienste

Weiterhin feiern wir unsere Gottesdienste bei trockenem Wetter auf dem Schlossinnenhof und bei Regen in der Schlosskirche. Im Freien können wir für eine größere Zahl Menschen die notwendigen Abstände gewährleisten. In der Schlosskirche dürfen nach den aktuellen Regeln 40 Menschen sein. In den Kirchen soll die Gemeinde nicht singen. Für alle, die die Schlosskirche vermissen oder sich für eine Zeit des Gebets zurückziehen möchten, gibt es nach den Gottesdiensten auf dem Hof die Möglichkeit, sich in die Kirche zu setzen. Oder Sie kommen zum "Ausklang" - einer kleinen Andacht, 14täglich, sonntags, 17.00 Uhr in die Schlosskirche. Die nächsten Termine: 12. und 26. Juli.

Für alle Gottesdienste und Veranstaltungen gilt, dass Namen und Kontaktdaten der Besucherinnen und Besucher erfasst werden müssen, um im Fall einer Covid 19 – Infektion eine Nachverfolgung zu erleichtern. Die Daten werden verschlossen aufbewahrt und nach vier Wochen vernichtet. Während der Gottesdienste wird das Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung empfohlen. Beim Betreten und Verlassen der Kirche ist es verpflichtend. Wir freuen uns auf Sie!

Besondere Gottesdienste im August

- im Garten des "Senioren Centrums Am Schlossgarten" am 6. August, 10.30 Uhr.
- gemeinsam mit den Nachbarn: **Familiengottesdienst** zum Schulanfang am 9. August, 10.00 Uhr im Dom. Parallel findet in der Schelfkirche ein klassischer Gottesdienst statt. Im Schloss ist kein Gottesdienst.
- am "Israelsonntag" ist in diesem Jahr die Situation jüdischer Gemeinden in Deutschland im Blick: 16. August, 10.00 Uhr, Schlossinnenhof.

- um **Abschied und Neuanfang** geht es am 23. August, 10. 00 Uhr: Frau Krüger und Frau Sewing sind aus dem Kirchengemeinderat ausgeschieden. Frau Dr. Henschel und Herr Kowsky wurden vom Kirchengemeinderat nachgewählt. Wir sind froh, wieder vollzählig zu sein. Eine große Erleichterung ist es auch, dass uns Frau Krüger und Frau Sewing in anderen Bereichen der Gemeindearbeit mit ihrem Engagement erhalten bleiben.

Im nächsten Gemeindebrief lesen Sie mehr über die "Neuen"...

Gottesdienste mit Taufen feiern wir am 26. Juli, 2. und 30. August. **Kindergottesdienste** feiern wir am 26. Juli und 30. August.

Ein neues Instrument – mit Ihrer Hilfe

In den letzten Monaten haben wir gemerkt, wie gut es ist, ein digitales Klavier für die Musik im Gottesdienst nutzen zu können. Frau North hat manches Nachspiel zu etwas Besonderem werden lassen. Lange Zeit hat uns die Bernogemeinde ihr Instrument zur Verfügung gestellt. Dafür sind wir sehr dankbar! Nun mussten wir das Klavier zurückgeben. Der Kirchengemeinderat hat beschlossen, ein eigenes Instrument anzuschaffen. In unseren letzten Gottesdiensten konnten Sie es jetzt schon hören. Allerdings sind die Kosten von etwa 2000 € erheblich. Wir freuen uns sehr über Spenden, die helfen das Instrument zu finanzieren.

Gottesdienste zuhause

Auch wenn es sich so anfühlt, als kehre Normalität ein, gibt es manche, die sich aus guten Gründen nicht trauen, einen Gottesdienst zu besuchen. Andere wiederum können keinen besuchen, weil Sie das Haus nicht verlassen können. Jede Woche stellen wir auf unserer Homepage eine Andacht ein, die man allein, zu zweit oder in kleiner Runde feiern kann. Das muss alles überhaupt nicht perfekt sein. Nur tun muss man es, damit etwas Schönes entsteht. Probieren Sie es aus. Sie können die Andacht herunterladen und ausdrucken.

Wir bitten Sie: Geben Sie diese Andachten weiter an Menschen, von denen Sie denken, dass sie ihnen in ihrer Situation eine Hilfe sein kann. Wenn Sie kein Internet haben oder nicht drucken können, melden Sie sich einfach im Gemeindebüro! Gerne senden wir Ihnen die Andachten auch zu!

Alle vierzehn Tage erscheint auf unserer Homepage ein neuer Musikalischer Gruß: etwa 20 min. Orgelmusik und Texte, aufgenommen in der Schlosskirche. Dazu kommen neue Fotos aus der Kirche.

Kirche in neuem Glanz

Am 11. September, 9.00 Uhr wollen wir unseren Frühjahrsputz nachholen. Kirchenputz - das sind Vormittage mit Spaß und großer Wirkung. Frau Hermann freut sich über Rückmeldungen von allen, die Lust und Zeit haben, dabei zu sein.

Willkommen zur Konfirmandenzeit!

Die Konfirmandinnen und Konfirmanden der 8. Klasse sehen sich am 22. August zu ihrem ersten Konfi-Tag im Anna-Hospital.

Die Jugendlichen der siebenten Klasse, bitten wir, sich zum Konfirmandenunterricht anzumelden. Sie werden nach den Herbstferien dazu kommen. Genaueres erfahren Sie in einem Brief, den wir in der ersten Augustwoche verschicken und an einem Elternabend am 27. August, 19.00 Uhr im Anna-Hospital.

Weitere Veranstaltungen

Der Kirchengemeinderat hat beschlossen, im August zu überprüfen, welche Veranstaltungen wieder regelmäßig stattfinden und wie wir die Kirche für Besucherinnen und Besucher öffnen können.

In Vorbereitung darauf haben wir einen Hygieneplan für Anna-Hospital und Schlosskirche erstellt und zur Prüfung eingereicht.

Mit einigen Angeboten tasten wir uns an die weitere Öffnung des Gemeindelebens heran. So ist es möglich, Gruppen von max. 10 Personen durch die **Kirche zu führen**. Bei Bedarf melden Sie sich bitte im Gemeindebüro!

Der **Männerkreis** trifft sich am 11. August, 18.00 Uhr, zu einer Führung auf dem Alten Friedhof (vor der Feierhalle).

Wahrscheinlich wird sich der **Bibelkreis** am 27. August, 15.00 Uhr im Anna-Hospital treffen.